

学校だより



津市立櫛形小学校
R7.5.12発行
第3号 文責：校長

運動会に向けて練習が始まります！！～熱中症対策について～

運動会に向けて、練習が始まりました。気温の急激な変化や激しい運動に慣れていないこの時期、学校でも以下のような熱中症対策を行いながら、お子様の体調管理に努めてまいります。

1. 担任は、児童の健康状態を丁寧に把握するよう努めますが、お子様にも体調が悪くなったら遠慮せず、担任にすぐ伝えるように指導させていただきます。ご家庭でも毎朝、健康観察とともに、「早寝・早起き・朝ごはん」の生活習慣を整えていただきますよう、お願いいたします。
2. 熱中症指数を計測し、指数が一定数を上回った場合、ただちに運動を中止したり、外での遊びを見合わせたりします。また、下校の時間帯に熱中症指数が上がると予想された場合は、マチコミメールにて連絡させていただき、お子様のみでの下校を見合わせ、保護者様にお迎えをお願いします。
3. 運動の前後、学習活動の状況を見て、家から持参したお茶や水で水分補給をするよう指導します。家から持参したお茶や水がなくなった場合に備え、学校で**500mlの水2本**をお預かりします。また、スポーツドリンクについては、糖分やカロリーの取りすぎや金属水筒の腐食等の心配もありますので、保護者様のご判断で持たせてください。持たせていただく際は、スポーツドリンクのほかに、お茶またはお水を必ず持参していただき、スポーツドリンクのみの持参は避けてください。



しっかり朝ごはんを食べていただくことで、塩分や糖分の補給ができると言われております！スポーツドリンクは塩分や糖分を補う補助的な役割として持参してください。友だちどうしの回し飲みややり取りは禁止です。



くるりんペーパーの回収、ありがとうございました！！ 今年もよろしくお願ひします！

毎年、本校の4年生が取り組んでいる「くるりんペーパー事業」。お菓子の空箱などを回収し、トイレトペーパーと交換してもらう津市の事業です。子どもたちは環境教育の一環として取り組んでいます。保護者の皆様、地域の皆様のご協力のおかげで、令和6年度は目標の960kgを達成することができました。今年度は4・5年生で取り組みます。櫛形市民館様・長谷山市民館様にも回収ボックスを置かせていただいております。学校までご連絡いただければ、ご自宅まで取りにいかせていただきます。今年度も引き続き、くるりんペーパー回収へのご協力、よろしくお願ひいたします。



このマークのついているお菓子の箱・包装紙などを回収し、トイレトペーパーと交換してもらいます

地域のみな様へ
いつもくるりんペーパー事業へのご協力ありがとうございます。令和6年度の目標は960kgでした。そして見事、みなさんのおかげで目標を達成することができました。ありがとうございます。今年度もご協力をお願いします。櫛形小学校45年生

交通安全教室



「あるとき」の3つの約束

- ・ 右側をあるく
- ・ 飛び出さない
- ・ 信号を守る

毎年、春に行っている「交通安全教室」。今年も津市の交通教育プロバイダの方に来ていただき、横断歩道の渡り方や自転車の乗り方などについて、ご指導いただきました。交通安全教室を実施するにあたり、自転車をお貸しいただいた保護者様、当日、ボランティアで学習の支援をしていただいた



保護者様、ありがとうございました。

ご協力いただいたおかげで、体育館に道路や横断歩道・信号機を設置して、実際に歩いたり、自転車に乗ったりする体験型の学習ができました。自分の命を守るために、毎年、積み重ねて学習することがとても大切です。



「自転車にのるとき」の3つの「ひだり」

- ・ 左側通行
- ・ 左からの乗る
- ・ ブレーキは左からかける



春の遠足

厚い雲が垂れ込め、遠足の実施の判断が難しい中、それでも！！遠足を実施いたしました。保護者の皆様には、朝の早くからマチコミメールでの対応をしていただき、ありがとうございました。6年生は村主小学校までバス、そこから徒歩、4・5年生は安濃図書館までバス、そこから徒歩、そして、1～3年生は学校からバスで現地へ向かうという学年に応じた3つのパターンで安濃総合運動公園へ。



途中、雨に降られる場面もありましたが、元気に全員が到着しました。全員がそろった時には、雨もやみ、児童会役員が中心になって、全校児童全員でじゃんけん列車をして遊びました。その後、

早めのお昼をテントの下で食べ、帰りは途中で雨に降られることも考え、2便に分けて全員がバスで学校へ戻りました。学校へ戻ってからは、体育館でレクリエーションの続き、教室ではおやつタイム…と変則的な遠足にはなりませんが、子どもたちの記憶に残る1日になったのではないかと思います。運動会は「晴天」になってほしいなあ…と祈るばかりです。



校長のひとりごと

運動会の練習が始まりました。今年も全校児童で「楡形ソーラン」の演技を行います。今年も楡形ファイヤーズの石川さんご夫妻に協力いただき、ソーランの指導をしていただきます。また、今年度は、保護者の皆様、卒業生などにも、「ソーランを一緒に踊りましょう！！」と声をかけさせていただいております。ぜひ、一緒に踊っていただき、運動会を盛り上げていただけたらと思います。たくさんのご参加、お待ちしております！！

